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Problematica dei corsi di formazione e convenzione stipulata tra il Comune di Molfetta 

e la Fashion District – Discussione (su richiesta di n. 8 Consiglieri Comunali).  RINVIO -  . 
 
L’anno duemilasei il giorno diciotto del mese di dicembre con inzio alle ore 18,15  e 

prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
avviso notificato ai Consiglieri in data 13.12.2006 si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, 
sotto la presidenza del  Consigliere  Nicola Camporeale  -  Presidente  e con l’assistenza del Sig. 
Dott. Michele Camero –  Segretario Generale 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 

AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 
Consiglieri P A Consiglieri P A 

DI GIOIA Pasquale    si  SOLIMINI Maurizio   si  

MINERVINI Tommaso    si    SGHERZA Raffaele   si    

CAMPOREALE Nicola    si    ARMENIO Francesco   si    

SPADAVECCHIA Giacomo    si  MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo   si  

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si  

MARZANO Angelo    si     DI MOLFETTA Michele    si 

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola   si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio   si  

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.    si 

MANGIARANO Francesco     si SALVEMINI Giacomo   si   

BALDUCCI Ottavio    si  CAPUTO Mariano    si 

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio    si 

DI GIOVANNI Riccardo    si  AMATO Giuseppe   si    

 Presenti n . 26 Assenti n.  05 
 

Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta. 



 

PRESIDENTE: 

Settimo punto all’ordine del giorno:  

“Problematiche dei corsi di formazione e convenzione stipulata tra 

il Comune di Molfetta e la Fashion District – Discussione (Su 

richiesta di n.8 Consiglieri Comunali”. 

Il Sindaco chiede la parola. 

SINDACO: 

Una questione pregiudiziale: voglio chiedere ai proponenti 

gentilmente se possiamo rinviare questo punto in attesa che 

l'Amministrazione attivi tutti i contatti necessari, non tanto per 

i corsi di formazione quanto per l'ottemperanza a tutte le 

prescrizioni della convenzione tra il Comune e Fashion District di 

Molfetta, che è operante, e per la quale personalmente mi sto 

attivando perché sia garantita l’osservanza di quella convenzione 

con il maggior utile, in senso atecnico naturalmente, per il 

Comune di Molfetta.  

È chiaro che prima ancora, o quando sarò giunto ad una qualsiasi 

forma di intesa su quella, la sottoporremo al Consiglio Comunale. 

Per cui prego i proponenti di voler posporre questo problema.  

Naturalmente sarà mia cura informare gli otto proponenti subito 

innanzitutto appena si raggiunge uno stato di definizione che mi 

consenta di portarla utilmente all'attenzione del Consiglio 

Comunale. 

PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Piergiovanni. 

CONS. PIERGIOVANNI: 

Sono uno dei proponenti di questo ordine del giorno.  

Io devo solo dire una cosa, che in qualche modo condivido la 

richiesta fatta dal Sindaco, però secondo il mio punto di vista 

possiamo mettere già come Consiglio Comunale al punto all'ordine 

del giorno la costituzione della commissione che era prevista in 

quella convenzione, e che era un atto dovuto. 

Non esiste quella commissione, non è stata mai istituita quella 

commissione. Quindi io chiedo, condividendo la proposta del 



Sindaco, però la mia proposta è quella comunque di mettere già al 

prossimo Consiglio Comunale perché è prevista nella convenzione la 

costituzione della commissione fatta di Consiglieri Comunali per 

affrontare le problematiche che riguardano la  Fashion District. 

Grazie. 

PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Amato Giuseppe. 

CONS. AMATO G.:  

Come primo proponente di questa convocazione sul settimo punto 

all'ordine del giorno condivido le motivazioni espresse già in 

aula dal Consigliere Piergiovanni, anche se la mia valutazione è 

un po' diversa in quanto è inutile che andiamo a mettere la nomina 

dei quattro Consiglieri e poi dopo facciamo la discussione. Io 

direi, appena pronta tutta la documentazione, di metterla 

all'ordine del giorno, di fare una discussione generale e poi alla 

fine se siamo d'accordo i proponenti di nominare quello che è 

previsto nella delibera del Consiglio Comunale. Pure se, 

Presidente, io una nota di polemica con lei la devo fare perché 

lei sa benissimo che secondo lo Statuto da noi approvato su 

richiesta di otto Consiglieri Comunali lei deve convocare - come 

prevede l'articolo 30 - quando è richiesto da 1/5 dei Consiglieri 

entro cinque giorni.  

Ma al di là dei cinque giorni, che non c'era tutta questa urgenza, 

non ho condiviso la lettera che mi ha inviato quando mi dice che 

nella discussione della Conferenza dei Capigruppo si era deciso 

che comunque anche su richiesta di otto Consiglieri Comunali, se 

il richiedente non metteva a disposizione dei Consiglieri Comunali 

una cartella o una documentazione per poter poi proporre la 

discussione in Consiglio Comunale non era possibile convocare 

questo Consiglio Comunale. 

Allora, voglio dire questo. Io avrei potuto anche relazionare 

senza mettere agli atti niente, avrei potuto fare anche delle 

proposte al Consiglio Comunale e quindi il Consiglio si poteva 

esprimere poi sulla base della discussione che veniva fuori. 

Quindi, io contesto questa sua interpretazione dello Statuto. 



Spero che quanto prima andiamo a regolamentare anche questo così 

in seguito, avendo un regolamento, saremo più chiari sulle 

interpretazioni delle convocazioni del Consiglio Comunale, anche 

se l'articolo 30 parla chiaro. Grazie. 

PRESIDENTE: 

Prego Consigliere Di Gioia. 

CONS. DI GIOIA: 

Semplicemente per chiedere che questo e il punto immediatamente 

successivo, che è stato anche richiesto da 8  Consiglieri Comunali 

e messo all'ordine del giorno, vengano trattati nel prossimo 

Consiglio Comunale perché la questione relativa al Fashion 

District ha bisogno, al di là degli accertamenti che farà il 

Sindaco e che gli competono naturalmente, ha bisogno di un 

chiarimento complessivo del Consiglio Comunale.  

Quindi l'uno e l'altro, cioè Filippetto, chiedo che costituiscano 

due punti … 

(Interventi fuori microfono non udibili) 

CONS. DI GIOIA: 

Ah, lo vogliamo trattare adesso? Per me va bene. Pensavo che 

stessimo chiudendo la seduta. 

Possiamo chiedere preliminarmente se è già programmato un 

Consiglio Comunale ed entro quali termini. Così, per capire un po' 

la ratio di questa cosa. 

SINDACO: 

Voglio concordare perché c'era la prima questione posta dal 

consigliere Piergiovanni. Io concordo grosso modo, ma con una 

specificazione con quello che ha detto il Consigliere Amato, cioè 

di mettere insieme, ma anche esplicitandolo, il problema Fashion 

District e commissione. Ti giuro che non sapevo che esistesse una 

commissione su questo. Quindi li mettiamo insieme, facciamo lo 

stesso punto, e prenderemo le determinazioni necessarie. Quindi 

con questa specificazione: determinazioni e commissione. 

Poi decideremo se farlo, ma la mettiamo in quel pacchetto 

esplicitamente. Io mi impegno su questo. 



Voglio dire che se voi siete d'accordo però, questo punto per il 

momento - poi sull'altro vedremo - lo metto al primo Consiglio 

Comunale di gennaio perché probabilmente avremo bisogno per 

ragioni di rapidità di fare solo un breve Consiglio Comunale prima 

della fine dell'anno per le questioni delle due municipalizzate 

che necessitano ormai - in seguito alle circostanze che la Vice 

Sindaco Minuto ha detto prima - di una immediata definizione, e di 

mettere questa questione invece subito al primo Consiglio Comunale 

di gennaio. 

Io vorrei fare solo un Consiglio che si rende necessario perché la 

Multiservizi a questo punto ha un consiglio decaduto, due soci che 

esistono ma che ancora non possono nemmeno riunirsi. Quindi credo 

che queste questioni siano da affrontarsi rapidamente. Io sono per 

i tempi della politica che grosso modo rispettino quelli dei 

cittadini. Quindi faremo un Consiglio esclusivamente per queste 

due questioni.  

Quindi, fin d'ora assicurando i Consiglieri che al primo Consiglio 

Comunale di gennaio viene trattato questo problema di Fashion 

District con le specificazioni che ho detto, di porre 

all'attenzione tutti i passi che ho fatto come amministrazione con 

Fashion District, di rendere note al Consiglio Comunale le 

determinazioni che si vanno prendendo e di sottoporle a voi, e nel 

contempo di sottoporre questa commissione che non so cosa sia. 

Decideremo il da farsi. 

PRESIDENTE: 

Allora, sulla proposta di rinvio, così come formulata dal Sindaco 

e dai due Consiglieri proponenti, ci sono problemi? 

CONS.AMATO G.: 

Per quanto mi riguarda non ci sono problemi. 

PRESIDENTE: 

Se non ci sono opposizioni da parte di alcuno possiamo dare per 

rinviato il punto n°7. 

 


	N. 65                                                  del   18.12.2006 
	AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente
	Consiglieri
	SOLIMINI Maurizio
	SPADAVECCHIA Giacomo
	DE BARI Giuseppe D.
	SGHERZA Giuseppe
	PICARO Piera
	MARZANO Angelo
	AMATO Mario
	ANNESE Giovanni
	SCARDIGNO Girolamo
	MANGIARANO Francesco
	BALDUCCI Ottavio
	GIANCOLA Pasquale
	DI GIOVANNI Riccardo


